



#### Cadetes Aspirantes tuvieron su primera salida y se reencontraron con sus familiares

EL 17 DE MARZO, LOS HOY etapa CADETES ASPIRANTES, Escuela de Oficiales para formación militar, días que dejaron de ver a a la instrucción, y como tradicional en

de formación del Cadete tuvieron se internaron en la su primera salida para reencontrarse realizar su período de sus familiares y seres queridos.

Los padres sus seres queridos y se sentimientos dedicaron íntegramente desbordados esperaron con mucha expectativa en los exteriores de la

prevención principal de la Base Aéreas Las Palmas para abrazar a sus hijos y así demostrarles su cariño y apoyo.

Por su parte los jóvenes **Aspirantes** desfilaron marcialmente hasta la prevención de la Base Aérea Las Palmas para de esta manera pasar un fin de semana de reencuentro junto sus padres y hermanos, y así compartir con ellos sus experiencias y anécdotas en la Escuela.





# Cadetes EOFAP rinden homenaje a las mamás en su día

os Cadetes tuvieron varias semanas de preparación en las rutinas de teatro, danza y música para que todo quede listo y reciban a sus madres para rendirles un merecido homenaje. Es así que el Batallón de Cadetes presentó una variedad de números artísticos entre ellos participó la Orquesta Operación Bondad, diferentes presentaron danzas típicas, como representaciones artísticas donde las madres pudieron disfrutar agradables momentos juntos a sus hijos, como parte de un merecido homenaje por el Día de la Madre.

La Dirección de la Escuela ofreció palabras de bienvenida y felicitación a todas las

madres asistentes, por el apoyo incondicional que brindan en la formación de sus hijos y les deseó que el domingo puedan pasar un excelente día en compañía familiar.

Es por ello, que las madres quedaron muy contentas y emocionadas luego de compartir una tarde llena de sorpresas anfiteatro el de Ellas nuestra Escuela. son el soporte y quienes alientan a sus hijos para que pongan el máximo empeño en el logro de sus metas trazadas y siempre están presentes para acompañarlos.

La Escuela de Oficiales FAP les desea en este día tan especial un ¡Feliz Día de la Madre! Que Dios las bendiga y llene de felicidad hoy y siempre.





## Cadetes de la mano con la tecnología

#### aeronáutica

UN **REPORTAJE** concedido al Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, un grupo de cadetes de cuarto año especializados en campo de la aeronáutica que han demostrado sus conocimientos habilidades para fabricación de vehículos aéreos no tripulados manifestaron que elaboración de esas de clases aeronaves país facilita en el fabricación una en masa puesto que los materiales son accesibles.

Tanto los vehículos aéreos no tripulados como las cabinas tecnológicas fueron proyectos que vieron la luz después de un proceso de investigación, que en su momento se presentó en el Centro de Investigación y Desarrollos de Proyectos (CIDEP).

Los elementos aeronáuticos, tal como indica el CD 4 Nicolás Lette se pueden utilizar en diferentes misiones militares como el Vraem, minería ilegal o también para llevar medicinas, comidas, cargas lugares donde el acceso sea difícil y mientras estos equipos adelantan primeras avudas se espera el apoyo de escuadrones.





## Cadetes participan de conversatorio motivacional sobre la Fuerza Aérea del

#### Perú

ex Comandante General FAP. **Teniente** General **FAP** Rubén Aurelio Crovetto Yañez, participó conversatorio de un motivacional dirigido al Batallón de Cadetes, el cual compartió experiencias sus militares, acompañados anécdotas, de las vivencias y aprendizajes conseguidos en diferentes misiones que tuvo representando a la gloriosa Fuerza Aérea, desde que ingresó como Cadete hasta llegar a ser Comandante General de la FAP.

Es por ello que la teoría

y la práctica de la mano constantes capacitaciones permiten tomar acertadas decisiones ٧ tener buen criterio, de esta manera ser un guía para el personal a su mando. Ser un Oficial significa tener liderazgo y demostrar con el ejemplo para conseguir que el personal labore por convicción teniendo presente los valores institucionales.

Asimismo, al finalizar el conversatorio absolvió las preguntas del auditorio y motivó al Batallón de Cadetes a dar lo mejor de cada uno

de ellos, a fin de servir al país y a la Institución en los diferentes estamentos y cargos que se les asigne a lo largo de su carrera militar.

La **Dirección de esta** Escuela, le agradeció por compartir sus experiencias con los ióvenes Cadetes, reforzando así espíritu aeronáutico, compromiso institucional y vocación de servicio para generar valor público en las actividades diferentes que realice la FAP.



Ser un Oficial es tener liderazgo y demostrar coherencia para conseguir que su personal labore por convicción y con valores institucionales.



### Imagen peregrina de Nuestra Señora de Fátima visita la EOFAP

**VÍSPERAS** DE CELEBRARSE la fiesta de Nuestra Señora de Fátima, el director de la Escuela, MAG. FAP Antonio Ernesto Cossio Escobedo, participó junto con el personal militar, batallón cadetes personal civil de la celebración eucarística en homenaje a Nuestra Señora de fecha Fátima, cuya central es el 13 de mayo. misa la presidió Obispo General el Castrense del Perú, monseñor Juan Carlos Vera Plasencia. que antes de iniciar el acto litúrgico, se acercó a la imagen de la virgen peregrina para colocarle la corona y por su parte el director de la Escuela puso en las manos de Nuestra Señora de Fátima el Santo Rosario. como muestra de fe y

reconocimiento a su poderosa intercesión para guiar la misión de la Escuela y las intenciones de los presentes.

La comunidad Apóstoles de María Reina de la Paz v Mater Fátima Perú en coordinación con el capellán de la EOFAP fueron los nexos para que la imagen peregrina llegue a las instalaciones de la EOFAP y bendiga a su personal. Además, la ceremonia aprovechó para renovar consagración al Sagrado Corazón de Jesús y de María.

Vale indicar que la imagen peregrina es una de las 13 réplicas de la virgen de Fátima que se encuentra en Portugal y que viajan alrededor del mundo. Incluso en su corona lleva una copia del proyectil que impactó a San Juan Pablo

II, la original se encuentra en la corona de la virgen de Fátima como acto de agradecimiento del Papa hacia la Virgen por su protección.







# Cadetes FAP llevan alegría a pacientes con Esclerosis Múltiple

**Cadetes** que integran la Orquesta ■Operación Bondad y Responsabilidad Social asistieron el sábado 28 de mayo al local de la asociación "Hecho con Amor, Esclerosis Múltiple Perú", para **participar de** la celebración por el mes de la esclerosis múltiple. En el evento los cadetes compartieron alegrías, vivencias, juegos música con los pacientes. Vivieron momentos únicos que fortalecen el estado emocional de las personas que padecen de esta enfermedad.

Este tipo de actividades son de mucha

satisfacción para los cadetes FAP, debido a que interactúan con las realidades del día a día y fortalecen su formación profesional de alta calidad de manera integral y con sentido de responsabilidad social de acuerdo a las necesidades del país.



**Vocación de servicio** servir con amor.







#### Personal EOFAP participó de Simulacro Nacional Multipeligro organizado por INDECI

BAJO LA SUPERVISIÓN de la Dirección de la EOFAP, desarrolló se con la participación del Batallón de Cadetes, el personal militar y civil de planta de esta Escuela, el Simulacro Nacional Multipeligro, evento organizado por el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI), con el propósito que se reconozcan los lugares seguros y fortalecer los mecanismos de acción ante un posible desastre natural, cuyo escenario es un sismo de más de 8 grados de magnitud.

Los cadetes y el personal de la EOFAP, constantemente reciben charlas de prevención y realizan simulacros, a cargo de la Oficina de Prevención de Accidentes. Asimismo, se mantienen formadas las brigadas de seguridad en las que sus integrantes, con funciones y responsabilidades, conocen las tareas a seguir para evacuar al personal en caso de sismo hacia los puntos de reunión.

INDECI eligió el 31 de mayo porque se conmemora 52 años del sismo ocurrido en Áncash, que provocó el desprendimiento de una cornisa de hielo del nevado de Huascarán, que generó un alud en la ciudad de Yungay.



**EN CASO DE SISMO:** dirígete a espacios abiertos y evita correr para no provocar pánico.

#### Efemérides MAYO





